



Wenn tausend Sterne am Himmel stehn,
schau hinauf du kannst sie sehn,
der hellste von allen, das bin ich,
schau hinauf und denk an mich.

Wir sind berührt von den vielen Zeichen der Anteilnahme beim Abschied von

Pia Klingler-Knecht

Wir danken herzlich

für die zahlreichen Karten, die tröstenden Worte und stillen Umarmungen

für die schönen Blumen und Beiträge für späteren Grabschmuck

für Beiträge aus der Kollekte für die Stiftung Wunderlampe und die Gabe
an den Lourdespilgerverein Wil

für die wunderschöne und einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier
durch Herrn Pfarrer Peter Koller

für die berührende musikalische und gesangliche Umrahmung durch Tina
Zweimüller und Tabea Herzog

allen Bewohnern und dem ganzen Team des Alterszentrum Rosental und
dem Restaurant oh'bois

allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die sie auf ihrem letzten Weg
begleitet haben

Dankbar und gerne erinnern wir uns an die schönen Stunden die wir mit
ihr verbringen durften.

Winterthur, im Advent 2018

Die Trauerfamilien